

SPENDENLAUF

Benefizlauf für Andreas

SCHÄRDING. Im Rahmen des Sauwaldman 2016 findet auch heuer wieder ein Spendenlauf statt. Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer werden dabei die Bezirksgrenze von Schärding ablaufen (zirka 150 Kilometer) und am 3. September um 13 Uhr starten. „Wir bleiben unserem Motto treu



SPENDENKONTO

Allgemein Sparkasse OÖ
IBAN: AT23 2032 0326 0403 3301

und laufen für ein Kind in unserer näheren Umgebung, nämlich Andreas Diesenberger aus Esternberg, und für die Herzkinder“ erklärt Dieplinger.

So kann man spenden: Man kann sich Kilometer um zehn Euro kaufen. Jeder, der zehn Kilometer und mehr kauft, wird auf dem Laufshirt, mit dem die beiden den Lauf bestreiten, verewigt. Man kann aber auch spenden ohne Kilometer zu kaufen. „Jeder Euro zählt und

geht eins zu eins an die Herzkinder Österreich und Andreas Diesenberger“, stellen die beiden klar. Wer mit Dieplinger oder Schererbauer Kontakt aufnehmen will und mehr über die Aktion erfahren möchte, kann die zwei gerne unter laefuerandreas@gmx.at kontaktieren. „Bitte unterstützt uns bei diesem Vorhaben und wir sagen jetzt schon Danke im Namen von Andreas und Herzkinder Österreich“, so Dieplinger und Schererbauer. ■



Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer laufen für den kleinen Andreas.